

Religion mit fünf Buchstaben

Vor vielen Jahren bekehrte sich der Lokführer John Morrison in der Moody-Gemeinde in Chicago. Nicht lange danach kam ein bibelkundiger Mann aus der Gemeinde mit ihm zusammen. Morrison nahm ihn ein Stück auf einer Rangierlokomotive mit.

Sie waren noch nicht weit gefahren, als der andere begann, den Jungbekennten auszufragen. Nach einiger Zeit sagte Morrison in ruhigem Ton: „Du hast eine andere Religion als ich.“

„Was, John, eine andere Religion?“, fragte der. „Ich dachte immer, wir hät-

ten dieselbe Religion.“

„Nein, du hast eine andere Religion“, erwiderte Morrison, „du hast eine Religion mit drei Buchstaben. Meine Religion hat fünf Buchstaben.“

„Was meinst du, John?“, fragte der Mann.

„Deine Religion heißt: *Tun*; du redest die ganze Zeit über das, was du tust. Meine Religion heißt: *Getan*. Ich traue auf das, was Jesus Christus getan hat, als er meine Sünden an seinem eigenen Leib auf dem Kreuz trug.“

Heinz Schäfer

(aus: *Mach ein Fenster dran*)